

Rad-Wanderwege

Durch Alt Zauche verläuft der etwa 250 Kilometer lange und gut ausgebaute Gurken-Radweg. Benannt nach den legendären Spreewälder Gurken. Eine kulinarische Delikatesse im Spreewald, die bereits Theodor Fontane bei seinen Wanderungen durch die Mark Brandenburg genoss. Der größte Teil des Gurken-Radweges führt durch das Biosphärenreservat Spreewald. Das Landschaftsbild wird geprägt durch zahlreiche Fließe, Wälder und Wiesen.

Viele Sehenswürdigkeiten säumen den Radweg. Im Jahr 2001 wurde der Gurken-Radweg mit den Tourismuspreis des Landes Brandenburg ausgezeichnet.

